

金ヶ崎夜向学校の 新卒卒業式

新たに出发したて

「假称」ではや2年

金ヶ崎夜向学校は、十九年の五月に「假称」という形態で誕生してから一ヶ月を経て以来、十八年三月にてついととしてあります。この假称といふ言葉を冠しては、次のように大きな意味があつたと自負してます。この夜向学校は、学校と名づけたものの他の「わがる夢」など、二ヶ月の教えられてる先生もりなしし、教えてから生徒も「なに」、みんなが平等の立場で我々日雇労働者に取扱はるる問題を出し合ひ、みんなとともに考えて、学び、解消の道をさぐって、「これが眞の学校なんだと。」との新たな意味付与がその都度の集まつていた日本奥を結び得たから、深く反省しなければなりませんが、夜向学校の名をいちおう定着じだした今、四月からの新卒卒業式あたり、「これまで「假称」はるからうと、先の眞面目には變ることなく、「假称」を取つぱう」といとなつました。

「假称」のものや…

金ヶ崎夜向学校は最初から、その目的・方向を次のよう考へてこます。私たちが金ヶ崎で生活してこなかで、ある「今日雇労労働者としてあくながで、誰もがこころを問題にしつかり、こころをもとを考えながら日々過してこます。」などいふを尊重しながらと仕事をあらげんのやうか。なんといつ長時間拘束されんやうか。現場でケガでもしたらどうかしなかつ

か。病気になつたり、こやもつ病院や七日をなしし。十九年の五月とつたらしく「假称」をやつが等々。せんももつと個人の、一人だけの問題のようじ見えて、奥はみんなの問題であるといつよつなことが何とか多くあります。一方、ような問題を出来ゆかせつ難い時に解決していへば少しでも解決しておけるのか、みんなの経験と知識とをもつて団つて、ともに頭で考えて、この。そのための自由に語り合ふの精神が、この金ヶ崎夜向学校であると考えてこます。

新たに卒業式にて

「この年間、労作・医療・歴史文化の大規模として、前回の夜向学校でむし一ヶ月の卒業式となりました。しかし、正面にて、内容の盛り上がりや懇親・懇親会にて土産といふがおりました。そして、多くの仲間の意見を参考にしながら、四月一日から三ヶ月間を第一期として、一つのテーマを十箇を採用するなど一ヶ月かけて詰り合つてこました。この新卒卒業式にあたり、今まで参加してこられたみなさまにも軽く顔を出して下さー。一度でも多くの仲間の参加を期待してこます。

一九八二年三月三十一日

金ヶ崎夜向学校

西成区新木屋二丁目一丁目
六四七一三九四六

